

L'emploi des seniors : un problème préoccupant



■ Patrick Lescure, Vincent Rocken, Sophie Lecorre, Elisabeth Pilosu, Mario Capraro et Christophe Evarare. Photo Gisèle Lombard

Avec un taux de chômage important des plus de 50 ans, le problème de l'emploi des seniors devient de plus en plus préoccupant. Patrick Lescure, directeur de Pôle Emploi Rhône-Alpes a présenté les différents dispositifs de maintien dans l'emploi qui ont réduit le chômage des seniors en les laissant à leur poste alors que le retour à l'emploi reste faible. Reste le désarroi qui frappe celui ou celle qui après de nombreuses années se retrouve privé d'emploi, et rencontre des difficultés importantes pour intégrer de nouveau le monde du travail. Les employeurs restent réticents jugeant que les seniors (60/64 ans) ont du

mal à se former aux techniques informatiques et s'adaptent difficilement aux exigences professionnelles actuelles. Si l'écrivain Mario Capraro, ancien dirigeant d'entreprise a mis l'accent sur la perte du savoir, Sophie Lecorre responsable de la mission égalité au sein d'Aravis a abordé le délicat sujet de l'égalité professionnelle hommes femmes encore plus crucial quand on avance en âge.

Elisabeth Pilosu (Orhemco Conseil), Christophe Evarare (Lyon 3) ont enfin tour à tour évoqué les pistes à suivre pour accompagner les seniors dans le changement professionnel. ■